



GRANADA

Una granadina en la Liga de la Hiedra

María Carmen Linares ha obtenido una beca Talentia para cursar un máster en EE UU, considerado el segundo mejor a nivel mundial
02.09.11 - 01:06 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

Vuelta a clase. Al más alto nivel, pero a las aulas al fin y al cabo. María del Carmen Linares, que estudió la doble titulación en Administración y Dirección de Empresas en la Universidad de Granada (UGR), cursará en EE UU un MBA en una de las universidades de mayor prestigio. Es beneficiaria de una beca Talentia, concedida por la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia, y podrá especializarse en gestión empresarial.

María del Carmen Linares, estudiante de la Universidad granadina, va a cursar el programa en una universidad estadounidense, Dartmouth College, perteneciente a la prestigiosa Liga de la Hiedra (Ivy League), formada por un grupo de universidades localizadas en la costa Este de EE UU y que se denominan así por ser «universidades con una larga historia y cuyos edificios están cubiertos por esa planta». A esta asociación pertenecen otras muy prestigiosas como Harvard, Princeton, Yale, Columbia, entre otras.

El programa -que ha empezado a final de agosto- tiene una duración de dos cursos académicos y entre el primer y el segundo curso hay unas prácticas en empresas, que son de carácter obligatorio. El programa MBA que va a estudiar ha sido reconocido por la revista 'The Economist' como el segundo mejor programa MBA a nivel mundial.

Al preguntarle a esta joven titulada por qué ha dado este salto es directa: «Creo que la experiencia internacional es muy importante. Vivimos en un mundo globalizado y es necesario conocer otras culturas y otros países. Las fronteras cada vez son más difusas, tanto a nivel laboral como a nivel empresarial, por lo tanto es necesario adaptarse a esta realidad».

El 'precio'

En cuanto al idioma, dice que ha estudiado mucho inglés: «Tener un buen nivel es requisito imprescindible para poder estudiar este máster. En cualquier caso, ya me han avisado de que durante las dos primeras semanas me encontraré un poco perdida y no me enteraré de la mitad de las cosas, pero eso está más relacionado con la adaptación a un nuevo entorno que con haber estudiado más o menos inglés».

Lo que está claro es que Carmen Linares va con ganas. «Me entusiasma poder disfrutar de esta experiencia en general, de estudiar y vivir en el extranjero durante dos años, viajar, conocer otras culturas, conocer gente, gente que viene de otras partes del mundo y de lugares remotos; aprender de auténticos maestros en cada materia, profesores mundialmente reconocidos como expertos en sus áreas de conocimiento. Eso sí, me asusta, por decirlo de algún modo, que sé que voy a echar mucho de menos a mi familia y a mis amigos, pero es el 'precio' que hay que pagar por disfrutar de esta experiencia única». Carmen ha trabajado de abogada y en el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

TAGS RELACIONADOS

granadina, liga, hiedra

ANUNCIOS GOOGLE

Cursos Gratis del Inem

+290 Cursos Gratis (Subvencionados) Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar
Cursos.eMagister.com

Catering, eventos, boda

celebraciones, comuniones, fiestas bautizo, comida empresa, Granada
www.outcatering.es

Becas para estudios MBA

Becas disponibles para MBA a tiempo completo o parcial
www.Som.cranfield.ac.uk/som/mba

Cursos Gratis (Becas)

Apúntate al Curso que Quieras. Consigue Becas de hasta 2.000€!
Cursos.es/Promocion-Becas

Para poder comentar debes estar [registrado](#)

Añadir comentario

Iniciar sesión con

Regístrate



Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está **pausada**. (Continuar)

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero

[Suscríbete por e-mail](#) [RSS](#)